
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生活指導主幹 神前 珠美 

７月２１日（金）から夏休みが始まります。子どもた

ちと「夏休みのしおり」を一緒に見ていただき、以下の

ことについてご家庭で話していただければと思います。 

（１）夏休みだからこそできる体験をする。 

（２）一日の計画を立て、規則正しい生活を送る。 

（３）学年に応じ、家庭内でできることを積極的に設

け、家族の一員としての自覚をもつ。 

（４）学校や地域、PTA の行事などに進んで参加する。 

（５）水の事故・交通事故・痴漢や誘拐などの事故防止

に努め、安全な生活をする。 

（６）携帯電話・スマートフォンやインターネットの使

い方に気を付ける。 

有意義で楽しい夏休みをお過ごしください。始業式の

日に元気に会えることを楽しみにしています。 

 

 

1 組 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

夏季水泳について 

              体育部 久治 健人 

 ６月１９日（月）から始まった水泳学習も７月１９

日（水）で終了しました。子どもたちは集中して取り

組み、大きな事故もなく泳力を伸ばそうとする姿が見

られました。保護者の皆様には多くのご理解・ご協力

をしていただき、感謝申し上げます。 

さて、本年度も以下のとおり夏季休業期間中に夏季

水泳を実施いたします。教員一同安全に配慮して実施

してまいります。子どもたちが安全に参加できますよ

う、用具の準備や体調管理等、保護者の皆様のご理解

とご協力をお願いいたします。 

【期間】 

７月２１日（金）～７月２８日（金） 

土曜・日曜・祝日を除く ６日間 

※詳しくは、以前お配りしました夏季プール申込書を

ご覧ください。 

夏休みの生活について 

劇団四季 観劇の感想（6年生） 

・役者さん一人一人の演技がすごいなと思いました。

ジョン万次郎がアメリカの人と仲良くなっていった

り、日本の鎖国をほどくためにアメリカからに日本に

帰ってきたりしたところがとてもよかったです。ジョ

ン万次郎がたくさんいいことを言っていて、僕もこん

な人になりたいと思いました。 

・万次郎が、鎖国を続ける日本にアメリカの文化を伝

えたい、開国してほしいという気持ちが伝わってきま

した。また、万次郎が塾を開いて日本人に外国語を教

えているところがすごいと思いました。 

・場面に合った歌い方で、感情がよく伝わってきまし

た。とうぶ移動教室では、たくさんの人と行動します。

みんなで協力して過ごすことができたら、今日のこと

が役立っているんだと思います。 

・最初、始まるとき鳥肌が立ちました。役者さんの声

が大きくて、歌がとても上手でした。歌っているとき

にロングトーンのところもあってすごいなと思いまし

た。最後、終わりの礼をするところなど、役者さんが

笑顔なので自分も笑顔になっていました。 

・後ろの方の席だったけれど、歌が鮮明にはっきり聞

こえました。万次郎の、外国の文化をあきらめず日本

に伝えようという心や思いがすごいと思いました。普

通は伝えようとして理解してもらえなかったらすぐあ

きらめてしまうと思うけれど、万次郎は分かってもら

えるまで何度でも伝えようとしていたので、その熱い

思いがすごいと思いました。 

・勝海舟や島津斉彬、福沢諭吉など歴史上の偉人が出

てきてかっこいいなと思いました。ミュージカルを見

て、人を喜ばせるには演技力が大切で、笑いを届ける

にはチームワークが必要だなと思いました。劇団四季

の皆さんのこの演技はずっと忘れません。 

2 組 

・僕は今回、「ジョン万次郎の夢」を見て、遭難してア

メリカの捕鯨船に救助されて、まだ英語すらも分から

ない状態から、鎖国をしている日本を開国させようと、

ただひたすらにずっと諦めずに夢に向かって努力して

いく万次郎はすごいなと思いました。ジョン万次郎は、

自分の夢に向かって諦めずに続けられる努力家だと思

います。僕もこれから、ジョン万次郎のように、自分

の夢や目標に向かって、諦めずに突き進めるような人

になりたいです。 

・私は「ジョン万次郎の夢」を見て万次郎が海は怖い

と言っていたけれど、どんどん怖くなくなり、勇気を

もってアメリカや日本を行き来したりしているから、

勇気のある人だと思いました。「ジョン万次郎の夢」は、

人に勇気を与える話だと思います。これが本当の話だ

とは思いませんでした。劇を見てジョン万次郎のすご

さを知ることができました。 

・時間があっという間でした。最初にジョン万次郎が

漂流して外国の船が来たときに、仲間たちは信じてい

なかったけど万次郎だけは信じようとする場面で、わ

たしだったら警戒してしまったかもしれないのにその

考え方に驚きました。途中で面白い場面もあり、役者

さんの演技はすごいなと思いました。 

・ジョン万次郎は、とても勇気のある人だなと思いま

した。当時は、外国人は怖いというのが常識だったけ

れど、そんな外国人も恐れずにアメリカに行ったけれ

ど、常識に縛られずに自分の正しいと思ったことをす

るところがすごい人だと思いました。 

・私はジョン万次郎を見て、まず演技をしている人た

ちが本当にすごいなと思いました。あんな大きな声で

話したり、体の使い方を工夫したりするなど全部にび

っくりしました。そして万次郎は勇気があり、人の言

葉を大切にできる人だと思います。 


